

Fuente: El Nacional

Fecha: 23 de noviembre de 2011

Título: UNICEF- OPS reconocerán Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia

Link: <http://www.elnacional.com.do/nacional/2011/11/23/102649/UNICEF--OPS-reconoceran-Maternidad-Nuestra-Senora-de-la-Altagracia>

UNICEF- OPS reconocerán Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia

El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y La Organización Panamericana de la Salud (OPS), reconocerán este jueves al Hospital Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia por su trabajo con las madres y la niñez del país.

El Director General, doctor Juan Cid Troncoso, dijo sentirse muy honrado con que la Maternidad sea tomada para tal distinción, expresó que "ser reconocido como un Hospital Amigo de la Niñez por la UNICEF y la OPS es una muestra del equipo humano que tiene el plantel.

Agregó, "haber cumplido con los pasos requerido para dar un mejor servicio en cuanto a salud se refiere, obedece a que nuestra institución cuenta con profesionales capacitados y comprometidos".

Cid Troncoso explicó que la Maternidad viene desarrollando y apoyando iniciativas en aras de mejorar y educar a las madres en la salud de ellas y sus hijos.

Recordó que campañas como promover la Lactancia Materna, El Programa de Atención Integral a las Embarazadas y la creación del Banco de Leche, han sido parte del trabajo que desarrolla el equipo.

El acto de certificación se llevará a cabo con la entrega de una placa de reconocimiento por parte de la UNICEF la OPS a la maternidad este jueves 25 en el Salón Vinicio Calventi a las 11:00 de la mañana.